



## Circuito Barrancas del Cobre - 5 días VIP Navidad/Año Nuevo

Temporada: Diciembre 2022

Salidas: Martes,Viernes

### DESCRIPCIÓN

#### DÍA 1 CHIHUAHUA

Llegada al aeropuerto de Chihuahua donde serán recibidos por personal de Viajes Dorados y trasladados a su hotel. Sus documentos de viaje que contienen cupones de hoteles, boletos de tren e itinerario estarán en la recepción de su hotel; favor de solicitarlos en su registro en el hotel a su llegada. Mas tarde (la hora de su paseo se fijará a su llegada) disfrutaran de un paseo guiado por los principales puntos de interés de la ciudad visitando el Museo de Pancho Villa (cerrado los lunes), Palacio de Gobierno y sus murales descriptivos de la historia del estado, Catedral, Acueducto Colonial y la zona residencial.

Hospedaje: Hotel Hampton Inn

#### DÍA 2 CHIHUAHUA - CREEL

Desayuno incluido en el hotel. Salida por carretera en camioneta turística con guía/chofer a las 7:30 am directamente a Creel. En el trayecto visitaremos la **Comunidad Menonita** en la ciudad de Cuauhtémoc donde disfrutaremos de una tradicional degustación basada en queso menonita, carnes frías, pepinillos, pan, galletas, mermelada; todo esto elaborado y atendido por Menonitas. Esta tarde disfrutarán de una “**Experiencia Rarámuri**” al cruzar las tranquilas aguas del lago de Arareco en balsas tipo kayak hacia una comunidad Tarahumara quien nos darán la bienvenida en su hogar y disfrutaremos de una deliciosa comida regional preparada por ellos mismos y la oportunidad de interactuar con ellos.

Incluye: Desayuno, degustación menonita y comida.

Hospedaje: Hotel Real de Creel

**NOTA:** Este día pueden cambiar su traslado por carretera por trayecto en el **TREN CHEPE REGIONAL CLASE TURISTA (sujeto a disponibilidad)** sin costo adicional; saliendo de Chihuahua a

las 6:00 am y llegando a Creel a las 11:45 am aproximadamente. La comida Menonita incluida este día se cambiaría para el día de regreso a Chihuahua. Resto de las actividades el día de hoy se realizarían sin problema.

\*No incluye alimentos; sujeto a disponibilidad

### **DÍA 3 CREEL CON TOUR A DIVISADERO**

Desayuno incluido en el hotel. Esta mañana a las 9:00 am traslado por personal del hotel a Divisadero en camioneta turística con guía/chofer para paseo a **Parque Aventura Barrancas del Cobre**; caminatas guiadas por los alrededores; **paseo incluido en Teleférico** y tiempo libre para paseos por su cuenta en las demás actividades de aventura que ofrece el parque. Comida incluida en restaurante local del mismo parque y regreso por carretera por la tarde a Creel.

Incluye: desayuno y almuerzo

Hospedaje: Hotel Real de Creel

**NOTA:** Este día pueden cambiar su traslado por carretera por trayecto en el **TREN CHEPE EXPRESS (sujeto a disponibilidad)** saliendo de Creel a las 8:00 am y llegando a Divisadero a las 9:55 am; el resto de las actividades contempladas este día se realizarían sin problema. El regreso sería en transporte terrestre.

### **DÍA 4 CREEL - CHIHUAHUA**

Desayuno incluido en el hotel. Esta mañana a las 10:00 am su guía/chofer de Viajes Dorados los contactara en la recepción de su hotel para llevarlos a un paseo por los alrededores de Creel visitando el Lago de Arareco, el Valle de Los Hongos y Ranas (formaciones rocosas), la vieja Misión Jesuita de San Ignacio (iglesia Tarahumara) y una cueva habitada por Tarahumaras. Luego continuación en camioneta turística con guía/chofer hacia la ciudad de Chihuahua.

Incluye: desayuno

Hospedaje: Hotel Hampton Inn

### **DÍA 5 SALIDA**

Desayuno incluido en el hotel. Traslado al aeropuerto por personal de Viajes Dorados dos horas previas a su vuelo. Fin de servicios.

Incluye: desayuno

## **INCLUYE**

04 noches de hospedaje

07 alimentos por persona: (menú fijo/no incluye bebidas).

Traslados como se menciona (servicio en compartido/no privados)

Impuestos

## RECOMENDACIONES

Te recomendamos traer ropa y zapatos cómodos de acuerdo a la temporada, necesitarás ropa abrigadora en el invierno. También trae sombrero o gorra, lentes de sol, cámara fotográfica y dinero para gastos no incluidos. Recuerda ajustar tu reloj una hora más temprano porque los estados de Chihuahua y Sinaloa manejan el horario zona de montaña.

## NOTAS

Este circuito tiene salidas únicamente tendrá 3 fechas de salida: del 20 al 24 de Diciembre, del 23 al 27 de Diciembre y del 30 al 03 de Enero del 2023.

Este circuito inicia y termina en Chihuahua

Los viajes desde el destino de origen a Chihuahua y de regreso no están incluidos

El horario de registro en los hoteles es a las 15:00 hrs y la salida a las 12:00 hrs

En caso de requerir una dieta especial o ser alérgico a un alimento se debe notificar con anticipación

El Museo de Pancho Villa cierra los lunes

La comunidad menonita de Cuauhtémoc cierra los domingos

Las actividades de aventura en el Parque Aventura Barrancas del Cobre no están incluidos

Los alimentos no mencionados en el itinerario no están incluidos

Los servicios no mencionados en el itinerario no están incluidos

La edad de los menores se considera de 2 a 6 años

El horario de reserva es de carácter informativo

Los asientos del tren están sujetos a disponibilidad.